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Abstract

        
Mucocutaneous lymph node syndrome is a pediatric illness characterized by fever, conjunctivitis, oropharyngeal lesions, exanthem, peripheral edema, desquamation, and adenopathy. The entity has many possible complications, the most significant of which is coronary artery thrombosis and aneurysm. A rare but surgically important complication is hydrops of the gallbladder. In this paper a surgical approach as well as the diagnostic use of ultrasound is added to the exceedingly small number of existing reports.


      
        
Zusammenfassung

        
Das mucocutaneous lymph node Syndrom ist eine Kinderkrankheit, die durch Fieber, Konjunktivitis, Mund-Rachen-Entzündung, Exanthem, peripheres Ödem, Abschilferung und Adenopathic charakterisiert ist. Die Erkrankung birgt verschiedene Komplikationsmöglichkeiten in sich, deren wichtigste eine Koronararterienthrombose und ein Aneurysma sind. Eine seltene, aber chirurgisch wichtige Komplikation ist der Hydrops der Gallenblase. Die Zahl der Berichte über diese Komplikation ist sehr klein. In dem hier mitgeteilten Fall wurde die Diagnose durch Ultraschalluntersuchung gestellt und operativ vorgegangen.
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